

*In Erwägung, es gibt zuviel Kohlen während es uns ohne Kohlen friert
haben wir beschlossen, sie uns jetzt zu holen in Erwägung,
daß es uns dann warm sein wird.*

aus: Bertolt Brecht, Resolution der Kommunarden

HELFT MIT, DASS ALLEN WARM SEIN WIRD!

„Heizen mit Öl oder Gas wird im Jahr 2021 deutlich teurer. Das berichtet das 'Handelsblatt', dem eine aktuelle Analyse des Verbraucherportals Verivox vorliegt. Demnach haben bereits 326 von knapp 700 kommunalen und regionalen Gasversorgern Preiserhöhungen angekündigt.“ So lapidar wird dem Volk angekündigt, dass es sich warm anziehen muss. Der Hartz-IV-Betroffene kann seine 3 Euro mehr vom Mund absparen für die Wärmeflasche und Heißwasser.

Weil wir für ein Land, für eine Welt kämpfen, in der keiner frieren muss, braucht es unser „Haus mit der Roten Fahne“, wo dieser Kampf organisiert wird.

Weil auch dort keiner frieren soll und die Maschinen zum Druck der Plakate und Flugblätter für das Ende der Verelender laufen sollen, brauchen wir im „Haus mit der Roten Fahne“ eine neue Heizung.



**Helft mit, dass die mindestens erforderlichen
4.000 Euro zusammenkommen!**

Zweckgebundenes Spendenkonto:

**Luise Upsing, IBAN DE94 74320073 0003 897613
BIC HYVEDEMM433, HypoVereinsbank Landshut
Stichwort: Tulbeckstr.**

www.Haus-mit-der-Roten-Fahne.de

Kontakt@VerlagDasFreieBuch.de

V.i.S.d.P.: Julian Mühlbauer c/o Verlag Das Freie Buch, Tulbeckstr. 4f, 80339 München, E.i.S.